

Protokoll der

Ordentlichen Generalversammlung des Vereinsjahres 2007

27. März 2008, Semper Aula, ETH Hauptgebäude

Begrüssung

Markus Grob eröffnet die Generalversammlung und begrüsst die etwa 20 anwesenden Mitglieder und als Gast den Präsidenten der ETH Alumni Dr. Eduard Brunner.

1. Wahl des Protokollführers

Stefan Würmlin wurde einstimmig gewählt.

2. Wahl des Stimmzählers

Daniel Stieger wurde einstimmig gewählt.

3. Protokoll der letzten Generalversammlung vom 14. Mai 2007

Es gibt keine Anmerkungen zum Protokoll. Es wird einstimmig genehmigt.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Im Vereinsjahr 2007 konnten einige erfreuliche Entwicklungen verzeichnet werden. Mit Thomas Ingold und Tobias Christen konnten zwei interessante Vorträge von Member für Member durchgeführt werden. Zusätzlich fanden mehrere Stammtische statt.

Die Verhandlungen mit der ETH Alumni konnten im beauftragten Sinne abgeschlossen werden und über die entsprechenden Statutenänderungen können wir heute befinden.

Wir publizierten mehrere Artikel in den Visionen, erstellten den Portrait-Letter von Max von Zedtwitz und gründeten eine XING – Gruppe, welche erfreulichen Zulauf hat.

5. Kassen- und Revisorenbericht, Entlastung des Vorstands

Michael Baumer präsentiert die Erfolgsrechnung.

Unsere Haupteinnahmen sind die Mitgliederbeiträge von 12162 Franken, plus Spenden von 9.44 Franken (durch Mitglieder). Daneben nehmen wir durch Zinsen von 65.11 Franken ein.

Informatik-Alumni ETH Zürich

Auf der Aufwandseite stehen Spesen Bank/Post von 565.35 Franken, Abschreibungen von 1'807.55 Franken, Email/ www von 432.80 Franken, die Jahresversammlung in der blauen Ente vom letzten Jahr von 4'667.50 Franken, weitere Events (Geschenke für die Referenten) mit 358.90 Franken und Kosten für die Umfrage von 887.70 Franken.

Insgesamt erwirtschafteten wir einen Gewinn von 3'516.75 Franken.

Die Revisoren bestätigen, dass der Verein IAETH im Vereinsjahr 1.1.2007 bis 31.12.2007 die Buchhaltung korrekt geführt hat. Die Bilanz und die Erfolgsrechnung entsprechen den tatsächlichen Verhältnissen und die Belege sind ordnungsgemäss vorhanden.

Die Rechnung wurde einstimmig angenommen und der Vorstand entlastet.

6. Update ETH-Alumni, Absegnung neuer Statuten

Markus Grob stellt die Ergebnisse der Verhandlungen mit der ETH Alumni vor und hält dabei insbesondere fest, dass

- Gewünschtes Szenario - IAETH tritt ETH Alumni als eigenständiger Fachverein ohne Dienstleistungen bei – ist realisierbar.
- ETH Alumni Vorstand und ETH Alumni Delegierten-Versammlung nahmen IAETH bereits auf.
- IAETH wird Vorteile bei der Werbung von Neumitgliedern und bei der Aktualisierung der Adressen haben.
- Pro Mitglied tritt der IAETH der ETH Alumni CHF 5.- ab
- Ausgetauscht werden „Pers-Nr. ETH Alumni“, „Mitglieds-Nr. IAETH“, Titel, Vorname, Nachname, Abschluss, Privat- und Geschäftsadresse, eMail-Forwardings.

Die Zusammenarbeit mit der ETH Alumni bedingt eine Statutenrevision in drei Artikeln:

Artikel 1 Name

¹ Unter dem Namen "Informatik-Alumni ETH Zürich" besteht als Verein im Sinne von Art. 60 ff. ZGB (nachstehend "Verein" genannt) ein autonomer Mitgliedsverein des Vereins der ETH Alumni Vereinigung (nachstehend „ETH Alumni“ genannt) gemäss Artikel 5 ff. der Statuten der ETH Alumni Vereinigung.

² Die Abkürzung des Namens des Vereins lautet "IAETH". [unverändert]

³ Die Statuten des Vereins sind den Statuten der ETH Alumni übergeordnet.

Artikel 4: Mitgliedschaft

¹ [unverändert]

² Als Alumni können Diplomierte und Promovierte der Abteilung IIC der ETH Zürich, Diplomierte, Bachelor- und Masterdiplomierte, Promovierte, sowie aktive und ehemalige Mitglieder des Lehrkörpers des Departements

Informatik-Alumni ETH Zürich

Informatik der ETH Zürich Aufnahme in den Verein finden. Über Ausnahmen entscheidet die Generalversammlung auf Antrag des Vorstandes.

³[unverändert]

⁴[unverändert]

Artikel 10: Datenschutz

¹ Der Verein gewährleistet nach aussen den Datenschutz gemäss den eidgenössischen und kantonalzürcherischen Datenschutzregeln.

² Jedes Mitglied gibt mit der formellen Aufnahme die erhobenen Daten für die Verwendung innerhalb des Vereins und der ETH Alumni frei. Die Aufnahme in das Mitgliederverzeichnis ist obligatorisch.

³ Innerhalb des Vereins hat jedes Mitglied das Recht, die vom Verein intern zugänglich gemachten Daten für eigene private und geschäftliche Zwecke zu verwenden. Jedes Mitglied ist dabei verpflichtet, den Datenschutz so zu wahren wie der Verein selbst. Insbesondere dürfen vereinsintern frei zugängliche Daten weder zur Einsichtnahme noch zur Bearbeitung an ausserstehende Dritte weitergegeben werden. Ein Zuwiderhandeln führt zum sofortigen Ausschluss des betreffenden Mitglieds.

Die Änderungen der Artikel wurden jeweils einzeln mit überwältigender Mehrheit angenommen.

7. **Aktivitäten 2009 / 2010, sowie Budget und Jahresbeitrag 2009**

Wir haben vor die Vorträge von Member für Member weiter auszubauen, weitere Portrait-Letter zu publizieren, in den Visionen mit aktuellen Beiträgen präsent zu sein. Auch wollen wir wieder an der Diplom- / Masterfeier auftreten und entsprechend besser Neumitglieder werben.

8. **Budget 2009**

Mitgliederbeiträge werden nicht erhöht, und somit rechnen wir mit ca. 13'000.- Franken Erträgen.

Auf der Seite der Aufwende haben wir dieselben Posten mit Events, Beitrag an ETH Alumni, die Berufsumfrage, Porträtletter. Zusätzlich wollen wir im Jahr der Informatik tätig sein und halten für einen entsprechenden Betrag vor. Das Budget wird somit knapp ausgeglichen zustande kommen.

Das Budget wurde einstimmig angenommen.

9. **Aufnahme und Ausschluss von Mitgliedern**

Insgesamt stehen heute 33 Neumitglieder zur Aufnahme an.

Die neuen Mitglieder wurden einstimmig angenommen.

10. **Wahl des Vorstands und der Rechnungsrevisoren**

Markus Grob stellt sich für ein weiteres Jahr als Präsident zur Verfügung. Markus Grob wird einstimmig (mit Applaus) zum Präsidenten gewählt.

Informatik-Alumni ETH Zürich

Bernhard Brabec stellt sich als Vizepräsident zur Verfügung. Bernhard Brabec wird einstimmig zum Vizepräsidenten gewählt.

Michael Baumer stellt sich für ein weiteres Jahr als Kassier zur Verfügung. Michael Baumer wird einstimmig (mit Applaus) zum Kassier gewählt.

Stefan Würmlin (bisher), Melanie Raemy (bisher) und Daniel Kluge (bisher) und Nicky Kern (bisher) stellen sich als Ressortleiter für ein (weiteres) Jahr zur Verfügung. Alle Ressortleiter werden einstimmig (mit Applaus) gewählt.

Stephan Misura Bürki und René Notter stellen sich für ein weiteres Jahr als Revisoren zur Verfügung. Sie werden einstimmig gewählt.

11. **Varia**

Nach kurzer Diskussion verschiedener Punkte schliesst Markus Grob die Generalversammlung und begrüsst den ETH Präsidenten Prof. Dr. Eichler als Gastredner für das anschliessende Referat zum Thema „Bedeutung der Informatik für die ETH über das Informatikdepartement hinaus“.

Für das Protokoll, Markus Grob

Zürich, den 27. März 2008